



第4回鶴居村防火標語 最優秀作品等への表彰式を行いました!!

鶴居村防火標語の募集に対しまして、村民の皆様よりたくさんの防火標語が寄せられました。ご協力頂きありがとうございました。

第4回の防火標語が決定したことに伴い、各学校において表彰式を行い、加藤消防署長より受賞者一人一人に表彰状と副賞が手渡されました。



最優秀作品 佐藤 光さん



優秀作品 村上 未紘さん



佳作 菱沼 華帆さん

なお、最優秀作品に選ばれた鶴居小学校3年生 佐藤 光さんの作品「火は消した? いのちをまもる あいことば」は①道道53号線沿い(らっくりん向かい)、②幌呂小学校グラウンド側フェンス、③下幌呂消防部前へ掲示していますので是非ご覧ください。



佳作 東 実和さん



佳作 松下 颯我さん



らっくりん向かいの看板

「秋の火災予防運動」は終了しました。引き続き火の取り扱いに注意を!! ～火災予防啓発に「郵便局」、「農協」等と連携～

鶴居消防署では村内の各事業所の協力を得て火災予防広報活動を実施しました。昨年に引き続き、鶴居村内をくまなく走行する郵便集配車の側面に「火災予防運動実施中」のマグネットシートを張り火災予防啓発を行いました。また、多くの村民が出入りする施設として鶴居・幌呂郵便局前や釧路丹頂農業協同組合の鶴居・幌呂Aコープ店舗前、「役場」やふるさと情報館「みなくる」玄関にのぼり旗を設置し火災予防運動をアピールしました。

火災予防運動期間は終了しましたが、引き続き乾燥する日が続きますので火の取扱いには十分注意しましょう。



鶴居消防団A 小型ポンプの部 準優勝!! 第67回釧路管内消防団員技能競技大会

9月30日に釧路市愛国訓練場にて開催された、第67回釧路管内消防団員技能競技大会に鶴居消防団から自動車ポンプの部に1チーム、小型ポンプの部に2チームが出場し、「小型ポンプの部」に出場した鶴居消防団A（片淵幸雄、山村匡男、松井宜樹、佐藤真吾）チームが「準優勝」しました。

この競技は、指揮者の命令で操作員がホースを延ばし、炎に見立てた標的を放水によって落下させ、そのタイムと一連の行動が安全かつ確実にられるかを競うもので、毎年9月第2週に行われている大会です。今年度は開催時期が遅くなりましたが、大会当日は天候に恵まれ気温も暖かく、選手は大会に向けて早朝や仕事の合間に集まり訓練を行ってきた成果を披露しました。村民の皆様には、たくさんのご声援を頂きありがとうございました。



小型ポンプの部 準優勝 鶴居消防団A



競技の様子

時短テクニックで火事！？ 魚焼きグリルにアルミホイルを使用する場合は注意を!!



秋の味覚のサンマをグリルで焼こうとアルミホイルを敷くと、思わぬ危険が——。ガスコンロ（IHも同じく）やグリルにこびり付く油汚れを防いだり、掃除が楽になったりすると、SNSを通じて「時短術」が広がっています。時短術といっても「掃除をしなくても良い」訳ではありません。誤った方法の時短術や汚れを放置することは火災の原因となることがありますので、グリルの使用後は手間を省かず掃除をお願いします。

また、万が一ガスコンロから火災が発生した場合に備えて「家庭用消火器」を準備しておきましょう。家庭用消火器による初期消火成功率は約80%（東京消防庁データより）となっています。



←家庭用消火器

簡易式消火スプレー→